
1 

 

匝瑳市教育委員会 令和６年６月定例教育委員会会議録 

 

１ 期  日  令和６年６月２７日(木) 

開会 １５時２０分  閉会 １６時１５分 

 

２ 場  所  市民ふれあいセンター１階 第１会議室 

 

３ 教育長及び出席委員 

教 育 長      二村 好美 

教育長職務代理者  有田 光 

委  員      及川 順央 

委  員      大木 睦子 

委  員      小作 広子 

 

４ 出席職員 

学校教育課長    浪川 健治 

生涯学習課長    畔蒜 稔行 

公民館・図書館長  川口 義夫 

給食センター所長  宇井 信一 

 

５ 開  会 

教育長 

ただいまから、令和６年６月定例教育委員会会議を開会いたします。 

 

６ 教育長挨拶 

 皆さん、こんにちは。 

委員の皆様には大変お忙しい中、前段の栄小学校の訪問に続いての会議となり

ますが、何卒よろしくお願いいたします。 

 さて、今月上旬に予定されておりました市内小・中学校の運動会及び体育祭は、

お陰様で全て予定どおりに開催することができ、委員の皆様にもそれぞれ御臨席

いただきまして、重ねて御礼申し上げます。 

子ども達にとりましても、競技や応援に精一杯取り組み、思い出に残る充実した
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一日となったことでしょう。 

一方、６月の定例市議会は２４日（月）に１８日間の会期を無事終了いたしま

した。詳細につきましては、別途ご報告いたしますが、一般質問では、学校教育

課関連としましては、「部活動の地域移行」、「生成ＡＩの教育現場での利用につい

て」等が、また生涯学習課関連では、「パークゴルフ場の利用状況と今後の運営に

ついて」、「市のスポーツ振興の取組について」等が出ました。 

 また、最終日には議員発議として、「国に対して学校給食の無償化を求める意見

書」の提出が、議員全員賛成で採択されました。 

 さて、本日は現況報告の他、議案２件が予定されております。 

 委員の皆様には慎重審議をお願い申し上げ、開会に当たっての挨拶といたしま

す。 

 

７ 前回会議録の承認 

  （５月定例会分）  二村 好美  教育長 

            及川 順央  教育委員 

 

８ 議事録署名人選出 

（６月定例会分）  二村 好美  教育長 

大木 睦子  教育委員 

 

９ 現況報告及び当面の課題 

(1)学校教育課 (2)生涯学習課(室) (3)公民館 (4)図書館 (5)学校給食 

センターの各課館所長から、５月の現況報告と当面の課題についての説明が 

あった。 

 

１０ 議案事項 

  議案第１号  匝瑳市スポーツ推進審議会委員の委嘱について 

  議案第２号  匝瑳市体育施設運営委員会委員の委嘱について 

（以上２件について、生涯学習課長より説明を行い、審議の結果、原案のと 

おり可決した。） 
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１１ その他 

  事務局より、次の事項について説明を行った。 

（１）匝瑳市議会令和６年６月定例会について 

（２）今後の会議等の開催日程について 

（３）その他 

 

１２ 閉  会 

教育長 

  大変円滑に審議の方を進めていただき、ありがとうございました。 

  以上をもちまして、令和６年６月定例教育委員会会議を終了致します。 

 

 


